



*"2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN."*

## CELEBRA ECATEPEC 20 ANIVERSARIO DE LA BANDA SINFÓNICA "JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN"

Lo que inició como el sueño de siete jóvenes que pretendían llevar la música a la sociedad, hoy cumple 20 años de trayectoria como una de las Bandas Sinfónicas con más tradición en el Estado de México.

Se trata de la Banda "José María Morelos y Pavón", la cual fue reconocida por el alcalde de Ecatepec, Pablo Bedolla López, quien entregó un estímulo de cuatro mil pesos a cada uno de sus 38 integrantes, como parte de un programa para la promoción y la difusión de la cultura y el arte en este municipio.

El presidente municipal explicó que este apoyo –que consiste en una inversión de 152 mil pesos- contribuirá a que los músicos se comprometan con esta noble labor, por lo que les reconoció su habilidad para expresarse a través de un instrumento musical.

Adicionalmente, el edil entregó siete instrumentos de viento que fortalecerán el trabajo de la banda dedicada a amenizar eventos sociales en escuelas, obras de teatro, fiestas patronales, actos cívicos, etcétera.

Arsenio Hernández Baltazar y René Ramírez Estrada son dos de los fundadores de este gran equipo. Comentaron que en 1995 junto con otros seis compañeros buscaron transmitir a sus contemporáneos la idea de formar un proyecto que impactara a futuro a las generaciones de ecatepequenses.

"La música es mi vida, es mi pasión, es todo para mí. Gracias a este proyecto he podido expresar muchos sentimientos, he conocido mucha gente y estoy muy feliz de poder contagiar a las nuevas generaciones el gusto por este arte que no queremos que se pierda", comentó René, uno de los trompetistas.

Efraín López, director de la banda, explicó que la música brinda identidad a las personas, por lo cual mediante este grupo, Ecatepec ha podido darse a conocer en la entidad mexicana, ya que con una trayectoria de dos décadas también han apoyado en eventos de otros municipios.

Además, dijo que esta disciplina es considerada una herramienta de apoyo en múltiples áreas, ya que contribuye al desarrollo, la promoción y la difusión de la cultura a nivel local.

Durante el evento, Bedolla López también entregó un reconocimiento a la soprano ecatepequense Margarita Rosas por su participación en un concurso internacional de canto realizado en Perú.

